



Presse Nationale

> Politique



100 jours déjà à la tête du gouvernement : Patrick Achi redore l'image des institutions et des structures de la République

Cela fait 100 jours qu'il est à la tête du gouvernement ivoirien, après avoir succédé à feu Hamed Bakayoko. Avec pour ambition de conduire à bon port le projet de société de la « Côte d'Ivoire solidaire » du Président Alassane Ouattara, le Premier Ministre Patrick Achi a déjà entrepris d'importants chantiers. Déjà, à sa prise officielle de fonction, Patrick Achi a initié un séminaire gouvernemental. L'un des faits marquants de ce séminaire fut la signature d'une charte de bonne gouvernance. Qui a sonné comme le début d'une nouvelle ère : celle d'œuvrer à faire des institutions de la République de véritables instruments au service des populations ivoiriennes. « Cette charte édicte un certain nombre de principes. Notamment, le sens de l'État et l'amour de la patrie, la bonne gouvernance, la responsabilité et la probité », avait expliqué Patrick Achi.



Lutte contre le terrorisme : Téné Birahima Ouattara annonce la création d'une zone opérationnelle nord

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a révélé une stratégie du Chef de l'État Alassane Ouattara et du gouvernement ivoirien pour lutter efficacement contre le terrorisme. Il l'a fait au cours d'une rencontre avec les attachés de défense accrédités en Côte d'Ivoire, le lundi 05 juillet 2021 à Abidjan-Plateau. « Le Président de la République et le gouvernement sont déterminés à maintenir la paix et la sécurité sur l'ensemble du territoire. À cet effet, une zone opérationnelle nord a été créée afin de mieux contrôler cette partie du territoire et mettre hors d'état de nuire les bandes criminelles et terroristes qui cherchent à s'y implanter », a-t-il confié.



Au cours d'une rencontre avec le ministre KKB, hier : l'ambassadeur d'Angola s'enquiert du processus de réconciliation en Côte d'Ivoire

Le processus de la réconciliation nationale, initié par le gouvernement ivoirien à travers le ministère de la Réconciliation et la Cohésion nationale, intéresse l'Angola. C'est ce qu'a fait savoir l'ambassadeur de l'Angola en Côte d'Ivoire, André Panzo, au sortir d'une audience que lui a accordée, hier lundi 5 juillet 2021, le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin dit KKB à son cabinet au Plateau. A en croire le diplomate, cette visite visait pour lui, à s'enquérir de l'évolution du processus et s'en inspirer pour son pays qui a une situation similaire.

> Economie



Développement du secteur agricole et de l'agro-business : 500 000 jeunes bientôt formés au métier de l'agriculture

Le Premier Ministre, Patrick Achi, a déclaré, le lundi 5 juillet 2021, que très bientôt, environ 500 000 jeunes de 15 à 25 ans bénéficieront d'une formation dans plusieurs filières dans les secteurs de l'agriculture, des ressources animales et halieutiques. C'était à l'occasion d'une rencontre avec les professionnels de l'agriculture, des productions animales, des ressources halieutiques et de l'agro-alimentaire. Le Chef du gouvernement a expliqué que ces jeunes, une fois formés, pourront être de véritables acteurs agricoles de la seconde génération, dotés de nouvelles techniques culturales. Devant aboutir, in fine, à la transformation des matières premières agricoles. Ce qui permettra de créer, d'ici « à une décennie, plus de 8 millions d'emplois dans ce secteur ».

> Société



Gestion des sites web et utilisation de la messagerie professionnelle eGouv : les points focaux des missions diplomatiques d'Afrique et d'Europe en formation

Une trentaine de points focaux des missions diplomatiques et postes consulaires de la zone Afrique bénéficient, depuis le 5 juillet, à Universal Hôtel, d'une session de renforcement de capacités à la gestion des sites web et à l'utilisation de la messagerie professionnelle eGouv. Cette formation, initiée par le ministère d'État, ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, s'achève le 16 juillet. Elle réunit des points focaux venus des pays d'Afrique et d'Europe.



BEPC : les résultats proclamés aujourd'hui

C'est aujourd'hui mardi 6 juillet 2021 que les résultats des examens du BEPC session 2021 seront rendus publics. Pour cette session, 509 609 candidats ont pris part aux examens.



Baccalauréat Session 2021 : Mariatou Koné aux candidats : "Vous avez les aptitudes, je vous invite à la conscience individuelle"

Les villes d'Adiaké et de Bonoua ont été choisies, le 5 juillet, par la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation Mariatou Koné, pour sa tournée dans les centres d'examen de la session 2021 des épreuves écrites du Baccalauréat. Elle a appelé les candidats à la conscience individuelle. « C'est le dernier de la série des examens à grand tirage de la session 2021. Concentrez-vous. Comptez sur vous-mêmes, sur votre savoir-faire. Je voudrais vous inviter à la responsabilité. N'attendez pas qu'on installe des caméras pour vous empêcher de tricher. C'est un examen, vous avez les aptitudes », a soutenu la ministre. Elle les a invités à ne pas se fier aux opérations de tricherie de toutes sortes. « Refusez toutes les mauvaises propositions qui vous exposeront à la fraude. Si vous avez bien étudié, vous aurez des chances de réussite. La Côte d'Ivoire veut de bonnes graines, vous êtes des leaders de demain », a-t-elle affirmé.



Sécurité routière : 9 123 accidents de la circulation pour 372 décès

Le Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM) a dressé le bilan de ses interventions pour le premier semestre de l'année 2021. Les statistiques qui en découlent ne sont pas reluisantes. En effet, il ressort que pour ces six premiers mois, il y a eu 15 098 interventions des soldats du feu, soit une moyenne de 83 interventions par jour pour 13 000 victimes évacuées. Quant aux victimes décédées, elles sont estimées à 372. Concernant le nombre d'accidents sur la période, il se chiffre à 9 123 (soit 60,46 %). Les incendies sont estimés à 1 297 cas (8,59 %).

> Culture



An 1 / Les artistes se souviennent d'Amadou Gon Coulibaly : Une fresque artistique en hommage à un homme d'État, grand mécène culturel

La communauté artistique de Côte d'Ivoire, un an après le décès (8 juillet 2020), d'Amadou Gon Coulibaly, ex-Premier Ministre ivoirien, veut encore témoigner toute sa gratitude à l'homme d'État qui était un mécène très avisé pour le monde culturel. Dans toute sa composante artistique, les hommes des arts et de la culture ainsi que les opérateurs culturels convient les Ivoiriens à un spectacle hommage à l'illustre disparu, le 8 juillet à 20H00, au Palais des Congrès du Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, à Cocody. Pour annoncer l'évènement, le comité d'organisation était face à la presse hier à l'Espace Acoustic, aux Deux-Plateaux.

Vu sur le Net

> Economie



Insertion professionnelle : Mamadou Touré signe une convention avec le Groupe Trace média, des milliers de jeunes bientôt en formation

Après avoir signé le 23 juin 2021 une convention avec le Group Condor pour la formation des jeunes ivoiriens dans le domaine de l'électro-ménager en Algérie, cette fois, le ministre de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion Professionnelle et du Service Civique, Mamadou Touré, vient de signer une convention avec le Groupe Trace Média. La signature de la convention a eu lieu ce lundi 05 juillet 2021, à Abidjan-Plateau. Cette convention-cadre de partenariat vise en effet, à définir les conditions et modalités de partenariat entre le Ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, et le Groupe Trace Média, en faveur de la promotion de jeunesse, l'insertion professionnelle et du service civique.



Dédicace du livre "Le Cœur et l'Esprit" d'Amadou Gon Coulibaly : le Premier Ministre Patrick Achi exhorte à réaliser son rêve

Le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, a exhorté les Ivoiriens le 5 juillet 2021 à Abidjan, à transformer en réalité le rêve laissé par feu le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. C'était lors de la présentation du livre autobiographique "Le Cœur et l'Esprit" du défunt, publié à la veille du premier anniversaire de son décès. "Amadou Gon Coulibaly nous a laissé un rêve que nous avons le devoir de réaliser. En Amadou Gon, j'ai certes perdu un ami, mais son rêve ne meurt pas. Il avait un rêve et une passion pour la Côte d'Ivoire", a affirmé Patrick Achi. Et d'ajouter qu'Amadou Gon Coulibaly était un grand homme d'Etat qui aimait son pays et voulait en faire un grand pays d'Afrique. Les Ivoiriens ont la responsabilité de faire en sorte que son projet de société voit le jour. (Source : CICG)

Agence de Presse

> Société



Le ministre de l'Assainissement et de la Salubrité promet des actions à Anono

Le ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, s'est enquis samedi 04 juillet 2021 des questions d'assainissement et de salubrité du quartier d'Anono dans la commune de Cocody, sur saisine de cette communauté, promettant à court, moyen et long termes, des actions pour adresser la question. Il a constaté l'écoulement anormal des eaux usées, l'existence de dépôt sauvages d'ordures, l'agression des ouvrages d'assainissement. « Dans l'immédiat, il s'agira de traiter la question de la salubrité. Dès la semaine prochaine, les dépôts sauvages d'ordures seront enlevés. A moyen terme, ce sera des travaux d'assainissement qui se feront. Dans le long terme, les questions transversales d'urbanisation, de routes, de construction, d'hydraulique et de santé seront traitées », a assuré le ministre de l'Assainissement et de la Salubrité.



COVID-19 : 16 nouveaux cas, 34 guéris et 0 décès, le 5 juillet 2021

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle a enregistré lundi 5 juillet 2021, 16 nouveaux cas de COVID-19 sur 1 094 échantillons prélevés soit 1,5 % de cas positifs, 34 guéris et zéro décès. A la date du 5 juillet 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 48 580 cas confirmés dont 47 970 personnes guéries, 315 décès et 295 cas actifs. Le 4 juillet, 3 182 doses de vaccins contre la COVID-19 ont été administrées soit un total de 801 089 doses administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la COVID-19 est gratuite et volontaire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.offdel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.